

*Ein Auge schläft, das nur in Liebe wachte,
ein Herz erlosch, das nur an andere dachte,
und eine Hand sank kraftlos, die im Leben,
wieviel sie auch erhielt, stets mehr hat gegeben.*

Wir sind traurig! Ein herzensguter Mensch hat uns verlassen

Gottfried Räber-Morant

26. März 1923 – 14. Mai 2018

Du warst ein liebevoller, treubesorgter Ehemann, Papi und Schwiegervater und der allerbeste über alles geliebte Grossdädi und Urdädi. Dein Leben war selbstlose Fürsorge für deine Familie. Wir werden dich nie vergessen, aber immer vermissen.

In Liebe und Dankbarkeit
*Silvia und Werner Hess-Räber
Martina und Dominik Götz-Hess mit Linus*

Wir nehmen Abschied und vereinen dich mit deinem geliebten Murrli am Donnerstag, 31. Mai 2018, 14.00 Uhr am Urnengrab im Friedhof Schwandenholz und anschliessend Abdankung in der Friedhofskapelle

Traueradresse:
Silvia Hess, Sperletweg 31, 8052 Zürich